

Puntería cubana en Copa Merengue de Arquería

Image not found or type unknown



Arquero cubano Hugo Franco

La Habana, 13 abr (JIT).- Hugo Franco asumió su esperado papel de líder y puso la nota más destacada de Cuba en el inicio de la Copa Merengue de Arquería de Santo Domingo 2023, en República Dominicana.

Con 668 unidades, el pinareño firmó la mejor puntuación en la justa masculina del arco recurvo, que celebró la doble ronda a 70 metros para definir el ordenamiento de los matches individuales y por equipos.

A la destacada actuación de Hugo se unieron las tiradas de sus compañeros Javier Vega (643) y el joven Juan José Santiesteban (631), ubicados en los puestos tres y 13 por ese orden.

Esos desempeños redondearon un acumulado de mil 942 unidades, inalcanzables para el resto de las escuadras en competencia y motivo de satisfacción para el entrenador Reiter Téllez.

Las muchachas tuvieron a Maydenia Sarduy como mejor exponente. Sus 613 unidades valieron la cuarta posición. En el decimoquinto escaño cerró Yailín Paredes, con 579 rayas, y la menos experta Liduveinys

Sierra acabó con 543 en el escalón 27.

El entrenador Vladimir Quintas alabó el resultado de Maydenia, a tono con su reconocido nivel y el momento de la preparación en que se encuentra. De discretas calificó las tiradas de sus otras alumnas, cuyo apoyo era fundamental para conseguir un mejor lugar como equipo.

«Sumamos mil 736 puntos. Si nos comparamos con los países que buscan la clasificación panamericana quedamos en la tercera posición, aunque no hay mucha diferencia», aseguró el estratega de cara a los Juegos Panamericanos de Santiago 2023.

Para esa justa Cuba tiene segura una plaza individual en cada sexo. El día clave para acuñar los pasajes colectivos será el viernes próximo, dedicado a completar el reparto de plazas en todas las modalidades.

El sorteo de esa competencia determinó que los hombres esperarán por el ganador entre República Dominicana y El Salvador para debutar en cuartos de final.

Las muchachas enfrentarán a las dominicanas en esa misma instancia y de conseguir el esperado avance a semifinales se medirán a las vencedoras del match Perú-El Salvador.

Como solo quedan dos tickets sin nombre en cada sexo, los elencos cubanos tendrán que llegar a la final para poder disparar sus flechas el próximo mes de noviembre en la capital chilena.

Este miércoles también se disputó la prueba para equipos mixtos y la dupla formada por Hugo y Maydenia cedió 3-5 ante la chilena de Ricardo Soto-Javiera Andrades.

En la especialidad de arco compuesto, retomada en Cuba hace poco con la llegada de dos armas donadas por la World Archery Americas, Omar Sabido completó 631 puntos en la doble vuelta a 50 metros y se ubicó en el lugar 31.

Su compañera Aismary Breijo logró 600 rayas y se coló en el puesto 23. Ambos pasarán a los matches para luchar también por un cupo a Santiago 2023, posibilidades que se vislumbra más complejas.

La poca experiencia en la modalidad y la presencia de figuras del continente con contrastado nivel dejan muy pocas opciones a los representantes de la Isla.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/319538-punteria-cubana-en-copa-merengue-de-arqueria>



Radio Habana Cuba